

Moi, j'ai acheté un nouveau portable, en tout cas, pendant l'été, à reconnaissance faciale.

Faciale.

Faciale.

C'est vraiment compliqué, je dois dire.

Je vous jure que la nuit, quand je me réveille, je n'arrive pas à allumer mon téléphone.

Mais il ne me reconnaît pas.

Oh !

Peut-être qu'il a peur ?

Parce que quand j'ai enregistré mon visage...

Vous étiez beau, vous étiez beau.

Non, d'abord, j'avais mes lunettes, vous voyez ? Et le vendeur m'a juré, parce que j'ai posé la question.

Mais si je n'ai pas mes lunettes, est-ce qu'il va me reconnaître quand même mon portable ? Je me dis oui, oui, oui.

En fait, je vous jure que quand j'ai pas mes lunettes, mon portable il bon reconnaît.

Oui, c'est peut-être parce que le portable lui, il doit mettre des lunettes pour vous reconnaître.

Moi, quand je mets des boucles d'oreille, il ne me reconnaît pas.

Ah ! Oui.

Ah ! Oui.

Ah ! Ah !

Ah ! Ah ! Ah ! Ah ! Ah ! Ah ! Ah ! Ah ! Ah ! Ah ! Ah ! Ah ! Ah ! Ah ! Ah !